

**MICHEL-GEMEINDE HAMBURG**

**Tierliebhaber der speziellen Art trafen sich in Kirchenheim**



Foto: picture alliance/www.bildagentur online.com

**Zoophile fühlen sich sexuell zu Tieren hingezogen. Treffpunkt in Landheim der St. Michaelis-Gemeinde. Hauptpastor Röder kündigt Gegenwehr an.**

Auf dem Gelände des Landheims Stelle, das zur Hamburger Hauptkirche St. Michaelis gehört, treffen sich bereits seit fünf Jahren Menschen aus der zoophilen Szene. Menschen mit zoophilen Neigungen fühlen sich auch sexuell zu Tieren hingezogen. Das berichtet das "Hamburger Abendblatt" (Freitagausgabe). Auch für dieses Jahr war zwischen dem 5. und 10. Juni eine sogenannte „Convention“ unter dem Namen „Zetapride 8“ eingeplant. Seit 1969 ist Geschlechtsverkehr mit Tieren nicht mehr strafbar. Tierschützer laufen dagegen Sturm und kämpfen für eine Verschärfung der Gesetze.

Nachdem die Umstände jetzt bekannt geworden sind, zog die Kirche sofort die Notbremse – und sagte die Veranstaltung ab. „Wir hatten keine Ahnung, dass dort möglicherweise solche Praktiken stattfinden und es zu ethisch und moralisch verwerflichen Handlungen kommt. Auch in Zukunft werden wir sie nicht mehr als Mieter akzeptieren“, sagte Hauptpastor Alexander Röder (St. Michaelis) dem Abendblatt. Als Vermieter könne man nicht jeden überprüfen, der sich einmiete. „Es gibt Grenzen des Vertretbaren. Das tolerieren wir nicht.“

Zum Treffen in Stelle wollten 40 Teilnehmer aus ganz Deutschland anreisen, teilweise mit ihren Hunden. Nach Aussage des Veranstalters sollte es dabei um einen „sozialen Austausch unter Gleichgesinnten“ gehen. „Wir treffen uns zum Spielen, Unterhalten, Feiern und Grillen. Sexorgien mit Tieren gibt es bei uns nicht.“ (HA)

Artikel erschienen am 31.05.2012

**Mehr zum Thema:**

[➔ Spitzenmanager tagen trotz Kritik wieder im Michel](#)

**Artikel-Empfehlungen**



**Hamburgs Köchin Poletto und Bahnchef Grube ein Paar?**

SIE ist Hamburgs wohl bekannteste Köchin, ER heisst mit Vornamen Bahnchef: Cornelia Poletto und...



**Ideal für Selbständige**

NEU: o2 Blue M Professional – Monatlich 60 Frei-Minuten ins Ausland.\*Jetzt informieren!

 ANZEIGE



**Fast vier Jahre Haft für Eppendorf-Unfallfahrer...**

Im Prozess gegen den Unfallfahrer von Eppendorf hat die Staatsanwaltschaft eine...

**Elbphilharmonie: Hamburg und Hochtief vor der Einigung**

Der monatelange Streit um das Jahrhundertprojekt Elbphilharmonie scheint im allerletzten...